Geobiologische Beratung

Eine geobiologische Beratung besteht aus mehreren Komponenten. Vorrausgehend der Beratung erfolgt die Schlafplatzuntersuchung, die mit verschiedenen Methoden die Störfelder aufzuzeigen versucht:

- die sensitive Mutung der natürlichen Störfelder, kosmischer oder irdischer Herkunft
- die technische Messung der künstlichen, vom Menschen produzierten elektromagnetischen Felder und Wellen.

Zusätzlich dazu werden noch Anhaltspunkte aufgezeichnet, die vor Ort für anderweitige, zum Beispiel baubiologische Störungen verantwortlich sein könnten.

Die abschliessende Beratung zeigt die Möglichkeiten auf, diese Störfelder zu vermeiden und die beste und neutralste Zone für den Schlafplatz oder den Arbeitsplatz zu finden.

Termine und Preise:

• Geobiologische Schlafplatzuntersuchung: Dauer (min. 3h), Preise und Anfahrtspauschale nach Vereinbarung, auch Bauplätze/Häuser.

Informationen

• Aktuelles Programm per Post, Telefon oder email, oder auf www.ruth-engelfried.eu

"Wer seinen spirituellen Weg geht, muss die engen Grenzen seiner Selbstbeschränkung und Ängstlichkeit hinter sich lassen und den Mut haben, in die Weite Gottes zu schreiten."

(Anselm Grün)

Engelfried

Meditationen

geführte Meditationen nach ausgesuchten (Wunsch-) Themen. Räucher- und stille Klangschalenmeditation

Klangschalenmassagen

Wohltuende Entspannung, Stressabbau, Aktivierung und Anregung der Selbstheilungskräfte

· Workshops und Seminare

Reiki (Usui), energetischer Schutz, Inneres Kind, Radiästhesie, Pendel, Einhandrute, Kinderseminare

· Exkursionen zu Orten der Kraft

Kurzausflüge mit Meditationen oder Kräuterthemen, Geomantie bei Wochenendseminare an Heiligen Orten

· Geobiologische Beratung

Schlafplatzuntersuchung nach dem Forschungskreis für Geobiologie Dr. Hartmann mit E-Smog-Messung

Lichtarbeit
 Reinigung und Heilung von Orten und Gebäuden
 Problem- und Trauerbewältigung
 Wiederfinden der Lebensfreude (ständige Weiterbildungen ermöglichen eine stete Erweiterung des Angebotes)

Reikimeisterin - Reikilehrerin Geobiologische Beraterin Radiaestesie - Geomantie

Engelfried
Ruth Sawatzky
Badstrasse 8/1
D 75233 Tiefenbronn
Tel: 07234/5438
engelfried@gmail.com
Homepage: www.ruth-engelfried.eu

Engelfried



Harmonie Lebensfreude Energie

"Es gibt nichts Schlechtes, es gibt nur umgewandelte Kraft. Ein Ort heilender Kraft ist dort, wo die Mitte des Menschen mit der Mitte des Hauses über-ein-stimmt."

(Harald Jordan)

Geobiologische Beratung Schlafplatzuntersuchung Elektrosmog-Messung

Schlafplatzuntersuchung

Wir verbringen rund ein Drittel unseres Lebens im Bett undsind so einer möglichen Strahlungsbelastung über einen längeren Zeitraum ausgesetzt. Schwächung des Immunsystems, Gesundheitsstörungen, Konzentrationsstörungen, Energielosigkeit, Dauermüdigkeit, Schlaflosigkeit, Gereiztheit, innere Unruhe bis hin zu schweren Erkrankungen können die Folge eines länger dauernden Einflusses von Störstrahlen auf unseren Körper sein.

Aus diesem Grund ist die geobiologische Beratung bzw. Schlafplatzuntersuchung auf den Schlafplatz konzentriert, jedoch ist auch jeder andere längere Aufenthaltsort wichtig, wie beispielsweise der tägliche Arbeitsbereich.

"Ein krankes Bett ist das sicherste Mittel, die Gesundheit zu ruinieren"

(Paracelsus)

Sensitive Mutung

Die sensitive Mutung ist eine erlernbare Fähigkeit, mit Feinfühligkeit natürliche Störfelder radiästhetisch zu erspühren. Die beste Ausbildung zum geprüften geobiologischen Berater bietet der Forschungskreis für Geobiologie Dr. Hartmann. Durch viel Erfahrung wurde diese Fähigkeit bei mir weiter geschult.

Die geopathischen Störfelder, die dadurch aufgezeigt werden, sind hauptsächlich Gitternetze wie Hartmann-, Curry- und andere geomantische Gitter, Wasseradern, altertümliche Kultplätze, Verwerfungen, Kosmo-Tellurische Schlote, Energielöcher, Erdspalten, unterirdische Hohlräume und Risse.

Elektrosmog

Der Elektrosmog ist ein unerwünschter Nebeneffekt bei der Nutzung von elektrischen und elektronischen Installationen und Geräten, und stellt ein hohes Gesundheitsrisiko dar. Es ist wichtig, ihm so wenig wie möglich ausgesetzt zu sein. Da er künstlich vom Menschen erzeugt wird, können duch Reduktion der Quellen und durch ein verändertes Verhalten des Nutzers die Bestrahlung verringert werden.

Der Elektrosmog wird je nach Verursacher und der entsprechenden Messmethode eingeteilt:

- elektrische niederfrequente Felder, magnetische niederfrequente Felder (beide hauptsächlich von der Hausinstallation)
- hochfrequente elektromagnetische Wellen (unpulsiert oder pulsiert, wie Mobilfunk, DECT-Telefon, WLAN Netzwerke, WiMax, Bluetooth, Radar und zukünftig TETRA etc.)
- künstliche Störungen des natürlichen Erdmagnetfeldes sowie elektrostatische und magnetostatische Felder.

Vor allem die Elektroinstallationen in Schlafplatznähe und der flächendeckende WLANund Mobilfunkausbau, aber auch die völlig uninformierte Nutzung von modernen Kommunikationsgeräten vor allem von Kindern und
Jugendlichen wirken auf das gesamte biologische System des Menschen, der Tiere und Pflanzen. Man gefährdet dabei jedoch nicht nur sich
selbst, sondern auch alle anderen Menschen,
wie Nachbarn und Familienmitglieder, im Umfeld von bis zu mehreren hundert Metern,
selbst durch Mauern hindurch.

www.ruth-engelfried.eu

Beratung

Nach der erfolgten Schlafplatz-, Arbeitsplatzbzw. Bauplatzuntersuchung werden die Störzonen markiert, die Messergebnisse der speziellen Messgeräte analysiert, ausgewertet und auf Wunsch protokolliert.

In der darauffolgende Beratung wird ein sogenannter guter Platz als Schlaf- oder Arbeitsplatz empfohlen, damit dem Körper die Möglichkeit gegeben wird, sich zu regenerieren. Um Elektrosmog zu reduzieren können Sanierungsmassnahmen empfohlen werden. Es werden keine Neutralisations- oder Harmonisierunsgeräte für Erdstrahlen verkauft!

Es gibt weitergehend die Möglichkeit einer für den Ort angepassten Lichtarbeit, falls diese Nötig sein sollte.

Meine Gebühren erfahren sie auf meiner Homepage oder während einem persönlichen Gespräch am Telefon. Auch für weitere Fragen und Auskünfte stehe ich gerne zu Verfügung.

"Der Reifen eines Rades wird gehalten von den Speichen, aber die Leere zwischen ihnen ist das Sinnvolle beim Gebrauch.

Aus nassem Ton formt man Gefäße, aber die Leere in ihnen ermöglicht das Füllen der Krüge.

Aus Holz zimmert man Türen und Fenster, aber die Leere in ihnen macht das Haus bewohnbar.

So ist das Sichtbare zwar von Nutzen, doch das Wesentliche bleibt unsichtbar."

(Lao-Tse)